

SECURIPAYE

Le Securipaye est un papier de sécurité de la gamme Securiprint. Hautement sécurisé, il garantit l'intégrité des documents de paye ayant valeur de justificatif. Il a été conçu pour en faciliter leur contrôle, tout en restant économique et facilement personnalisable.

SECURITES

8 niveaux de sécurité élevés rendent infalsifiable et non contrefaisable le document final, dont deux dans la matière première elle-même:



AVANTAGES

Utiliser Securipaye dans sa version standard ou personnalisée est un acte à trois dimensions :

- Authentification de l'émetteur
- Intégrité des données
- Non falsification
- Copie reconnaissable de l'original
- Exactitude des données
- Prévention des litiges
- Permanence du bulletin dans le temps



Se conformer à la législation sans modifier les systèmes de l'entreprise.



Faire un acte citoyen consistant à ne pas contribuer aux fraudes dont le nombre ne cesse d'augmenter.



Revaloriser ce document majeur aux yeux des salariés et leur permettre de disposer d'une preuve irréfutable de leurs revenus actuels.

APPLICATIONS

Documents salariaux à forte valeur certifiante dont l'intégrité doit être préservée et facilement vérifiable:



CERTIFICATIONS



SECURIPAYE

Securipaye is a security paper from our Sécuriprint range. Highly secure, it guarantees the integrity of official salary payment documents. It was designed to be easily verified while remaining cost-effective and easily customizable.

SECURITY

8 high security features make the final document tamper-proof and forgery-resistant. Two of them are in the actual raw material:



ADVANTAGES

Using Securipaye in its standard or customised version involves three aspects:

- Authentication of the issuer
- Data integrity
- Non-falsification
- Recognisable copy of the original
- Data accuracy
- Prevention of disputes
- Permanence of the payslip over time



Comply with legislation without changing company systems.



Do your civic duty by refusing to contribute to fraud, which is on the rise.



Restore the value of this important document in the eyes of employees and provide them with irrefutable proof of their current income.

APPLICATIONS

Highly valuable payroll documents whose integrity must be preserved and easily verifiable:



CERTIFICATIONS

